



## 未来は創ることができる！

～2学期スタート「本当の強さ」を考える～

校長 島野 歩

2学期始業式を迎えました。猛暑の夏、新型コロナ第7波の押し寄せた夏。厳しい状況が重なった夏だっただけに、長い休みを終え、新学期こうして子どもたちの笑顔を迎えられたことが、何よりの喜びです。夏季休業中も温かい励ましをくださり、子どもたちを導いてくださった保護者の皆様に感謝いっぱいです。

子どもたちの生命と安全を守り抜くことを第一に、もう戻ることのない かけがえのない「今この瞬間」！子どもたちが存分に体験し、学び、積み重ねていけるよう今できる最大限のことを追究し、提案していけたらと思っています。

8月7日、広島の平和記念式典で「平和への誓い」を朗読した小学生のふたりの言葉は、胸に刺さるものでした。



子どもたちの  
元気は  
いつの日も  
世の中の光  
です。  
かがやけ！  
子どもたち！



### 「平和への誓い」 (前略)

わたしたちには、大切な人がたくさんいます。大切な人と一緒に過ごす。笑い合う。そんな当たり前の日常はとても幸せです。(中略)

本当の強さとは、違いを認め、相手を受け入れること、思いやりの心を持ち、相手を理解しようとすることです。本当の強さをもてば、戦争は起こらないはずです。

過去に起こったことを変えることはできません。しかし、未来は創ることができます。(後略)

「未来は創ることができます。」・・・なんと力強い言葉でしょう。今こそ、この言葉を受け止め、進んでいきたいと思えます。

2学期も保護者の皆様のご支援・ご協力に感謝しながら、教育活動を進めてまいりたく存じます。変わらぬご支援の程どうぞよろしくお願い申し上げます。そして、お子様をはじめ保護者の皆様のご健康を心からお祈りいたします。

# 2学期 教育懇談会 ご案内

8月26日(金) 令和4年度 2学期 教育懇談会について  
ご案内させていただきます。

このたびの教育懇談会は、対面形式・オンライン形式の  
ハイブリッドにて開催いたします。しかしながら、コロナ感  
染はまだ予断を許さぬ状況にあり、対面であっても感染  
予防対策を徹底し、実施させていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

\* 夏休み作品展は 8月26日限定で実施いたします。  
各教室前に展示しています。ぜひご覧くださいませ。



## \* 教育懇談会の目的

お子様を真ん中に、学校と保護者の皆様で、情報共有を行い、今後のお子様の  
教育活動をより豊かなものにしていくために実施しております。

上記にございますように、新型コロナウイルスの状況もふまえて、対面・オンラ  
インのハイブリッドで実施いたします。

詳しくは下記をご参照の上、Zoomご希望の方は連絡箋にてお知らせください。  
あらためて IDとパスワードをご案内させていただきます。

(なおご来校の場合は、感染防止の意味でも、お子様同伴で図書コーナー待機  
の形はご遠慮いただきますようお願いいたします。)

## 教育懇談会実施における

### 新型コロナウイルス感染予防対策

- ① 教育懇談会全体会は、講堂にての  
対面ならびにオンラインのハイブリ  
ッド開催です。
- ② 学級懇談会はマスク・手消毒は必須  
とし、各学級でご参加いただきます。
- ③ 教室内は、換気を徹底し、空気清浄  
器を稼働させ、加湿もいたします。
- ④ ご来校の際には、恐れ入りますが  
非接触式の体温計での検温への  
ご協力よろしくお願いいたします。

## 教育懇談会オンライン参加希望について

■ **オンライン Zoom 希望申し込み方法:**  
お子様の連絡箋にてオンラインご希望の旨  
ご連絡ください。担任から、ZoomのIDと  
パスワードをお伝えいたします。

### オンラインでのご希望締切 8月25日(木)

■ **留意点:**担任からお伝えいたしましたIDと  
パスワードは外部に漏れることがないよう  
ご留意ください。教育懇談会開始時間の  
5分前には、オンラインにて入室ください。  
オンライン参加の方のご質問はお受けで  
きませんこと、機器のトラブル等には対応  
できかねますことは、あらかじめご承知お  
きください。

# 国際交流 第6期

## ブリティッシュヒルズ短期留学！

7月16日(土)～7月18日(月)まで、  
4年生5年生6年生56名が、福島ブリティッシュヒルズ短期留学に参加いたしました。

中世イギリスを再現した施設での滞在を通して  
会話を中心とした実践的な学習環境を体感した  
子どもたち…最初は少々おっかなびっくりな  
様子だった子どもたちも、時間を追うごとに、  
自然に口から英語が出てくるほど、のびのびと  
英語環境を楽しんでいました。

ひとコマ90分の英語レッスンにもかかわらず、  
全く飽きることなく、積極的にしかもアクティブに  
参加していた子どもたちの姿には、驚きでした。  
さすがです！さまざまなアクティビティに参加す  
る中で、日本に居ながらにして、イギリスのマナ  
ーや価値観・考え方の多様性を感じ取れたのでは  
ないでしょうか。



会話は全て英語！  
通じると、自然と  
笑顔がこぼれる  
子どもたちです。  
いいぞ！いいぞ！  
その調子！



当日を迎えるまでに、複数回のレッスンをともに共有してきた仲間達に  
心からの拍手をおくります。そして、支えてきてくださった保護者の皆様にも  
感謝申し上げます。

## 8・9月の行事予定



| 日  | 月                   | 火                          | 水                          | 木            | 金                           | 土                            |
|----|---------------------|----------------------------|----------------------------|--------------|-----------------------------|------------------------------|
|    |                     | 8/23<br>始業式 8:20<br>B時程4校時 | 24<br>教育振興事業               | 25<br>防災の日   | 26<br>教育懇談会 14:00<br>夏休み作品展 | 27<br>避難訓練(全校)<br>引き取り訓練(1年) |
| 28 | 29                  | 30                         | 31                         | 9/1          | 2                           | 3<br>休業日                     |
| 4  | 5<br>TATEWARI 2DAYS | 6                          | 7<br>休日                    | 8<br>休日      | 9<br>避難訓練                   | 10<br>同窓会講演会                 |
| 11 | 12                  | 13<br>避難訓練                 | 14<br>Tokyo Global Gateway | 15           | 16                          | 17<br>第4回学校説明会               |
| 18 | 19<br>敬老の日          | 20                         | 21<br>生活科水族館(2年)           | 22<br>校内弁論大会 | 23<br>秋分の日                  | 24                           |
| 25 | 26                  | 27                         | 28                         | 29           | 30                          | 31                           |

### 8・9月の生活目標

重点目標 〈文教っ子八ヶ条 第一条 大きな声であいさつ・返事ができること〉

◎ 礼儀正しい生活をしよう

◎ 食事のマナーを守ろう

- ・生活のリズムを整えて、学校生活を送る。・感謝の気持ちをもって残さず食べる
- ・ハンカチとちりかみを身に付け、手洗いうがいをする。

◎ 登下校の気持ちよいあいさつを！ 〈文責：教頭田中 宏一〉

夏休みが終わり、元気な声が学校に戻ってきました。毎年思いますが、学校は、やはり子どもたちの声が一番です。朝、坂を上ってくるときから聞こえる元気なあいさつは、心をウキウキさせてくれる不思議な力をもっています。また、下校時の元気なさようならは、一日の活動が充実していたことがとてもよくわかります。

さて、まだまだ新型コロナの感染爆発がおさまりません。一人ひとりが、衛生面に気を付けながら、みんなで学校生活を送っていきたいと思います。そして、登下校の安全、見守りも兼ねて、元気にあいさつをしたいと思います。

気持ちよく一日を始める「おはようございます」と、一日頑張ったあかしの「さようなら」を、みなさんから聞こえてくることを期待しています。

2学期の初めの重点目標は「大きな声であいさつ・返事ができること」です。1学期にしっかりとできていたことをもう一度見直して、いろいろな場面で、気持ちが晴れやかになる元気な挨拶をみんなのできるようにしていきましょう。

ぜひ各ご家庭でも、朝から気持ちのよいあいさつの習慣づけをこの機会と一緒に見直していただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いたします。2学期もどうぞよろしくお願いたします。

